
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data martedì 28 gennaio 2025, alle ore 10:40 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Sesta Commissione consiliare ‐ Seduta del
28‐01‐2025 ‐ 0re 10.30" dell'organo Sesta Commissione ‐ Turismo ‐ Sport ‐ Politiche Culturali e Giovanili ‐ Pubblica Istruzione ‐ Edilizia Scolastica ‐ Impianti Sportivi..
Presiede la seduta Consigliere FERNANDEZ Felice Massimo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Vanessa TITONE Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Alle ore 10:40, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"Sesta Commissione Sport del 28 gennaio 2025.

Appello.

Presidente Fernandez presente.

Vicepresidente Titone assente.

Consigliere Accardi presente.

Consigliere Alagna assente.

Consigliere di Girolamo assente.

Consigliere Di Pietra assente.

Consigliere Ferrantelli presente.

Consigliere Orlando presente.

Consigliere Pugliese presente.

Consigliere Rodriguez presente.

Consigliere Vinci assente.

I consiglieri sono in numero di 6 su 11.

Siamo in numero legale.

Abbiamo aperto alle ore 10.40 la parola al Presidente Fernandez.

Allora.

Michele tu? Giustificazione? No.

Giusto? C'è consiglio? O ti serve? No.

Lele tu sì? Giustificazione? No.

Perfetto.

Va bene.
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Massimo tu giustificazione sì anche se c'è consiglio? Sì."

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Buongiorno colleghi, grazie segretario.

Abbiamo aperto la commissione, abbiamo il DUP, stiamo per finire il DUP.

Innanzitutto approviamo, abbiamo i verbali già pronti, sono qua.

Se qualcuno vuole dare una lettura la può fare.

Eventualmente"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"per Un attimino che facciamo"

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"entrare la collega Vanessa Titone."

Alle ore 10:42, si unisce alla seduta Consigliere Vanessa TITONE.

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"Alle"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"ore 10.42 entra la consigliera Titone.

Grazie segretario e allora dicevo che sono arrivati i verbali precedenti quindi se qualcuno vuole dare una lettura sono lì a disposizione.

Comunque le approviamo per alzata e seduta, chi è favorevole rimane seduto, chi è contrario si alza."

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Approvato all'anonimità segretario.

e allora colleghi sto vedendo qua nella parte del DUP dove si evince che l'ufficio che avevamo in via Garibaldi, l'ufficio turistico, lab turistico praticamente il DUP dice che andava
affidato mentre ora siamo venuti a conoscenza da ieri che è stato già affidato quindi prima l'ufficio turistico qua sotto è stato già affidato, hanno controllato tutti i documenti."

Interviene quindi Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Grazie Presidente, buongiorno a tutti.

Ieri sull'albopetorio abbiamo potuto constatare che c'è un avviso di intervenuta efficace di aggiudicazione.

Avviso pubblico finalizzato all'affidamento della gestione dell'infopoint turistico sito in via 11 maggio a Marsala.

Il dirigente del settore attività culturale, teatri, sport, turismo e agricoltura premesso che con propria determinazione numero 1545 del 2‐12‐2024 viene disposta la giudicazione
dell'affidamento della gestione dell'infopoint turistico sito in via 11 maggio a Marsala in favore della società Pirene SRL.

S.R.L.

Codice fiscale partita IVA con sede in Milano nella via Monte Napoleone numero 8.

che l'efficacia della giudicazione veniva sottoposta alle condizioni della verifica con esito positivo del possesso dei requisiti dichiarati dalla società ai fini della partecipazione alla
gara ai sensi dell'articolo 17 del decreto legislativo 36 del 2023, che è stata positivamente completata l'acquisizione della documentazione probatoria, renda noto che la predetta
giudicazione è divenuta efficace in data 23.01.2025.

Marsala Ali, 23.01.2025, dirigente del settore attività culturali, teatrali, sport, turismo e agricoltura,"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"dottoressa Giovanna Basilico.

Grazie collega Orlando.

Allora, visto che continueremo noi la lettura, Colleghi, continuiamo la lettura di questo DUP.

Secretario, noi dobbiamo invitare l'assessore Agate per venerdì per quanto riguarda questo affidamento dell'Infopoint di Via Garibaldi."

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Grazie.

e la collega Orlando non ricordo il nome di chi la dice Pirena Pirene ok ma"

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO che dichiara:

"località

Milano ok Presidente io adesso così perché non l'avevamo visto col collega Pugliese tempo fa in occasione di un'altra commissione ora sono io sulla pagina facebook di questa società
e gestisce diversi attività per quanto riguarda Infopoint, Gall, eventi, manifestazioni c'è da capire poi realmente qual è l'offerta migliorativa che hanno fatto al comune di Marsala,
oltre alla gestione dell'Infopoint c'è da capire qual è l'offerta migliorativa, questo poi lo faremo successivamente qualora tu Massimo lo ritieni opportuno.
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e eh invitare gli assessori, il dirigente, vediamo un pochettino come è la situazione, anche per avere a supporto le carte, nulla toglie dico che benvengano all'iniziativa dai privati,"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"dico ma magari

per essere messo alla conoscenza, solo quello, grazie."

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Ok, grazie.

Prego"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"affidamento"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"a Secretario facciamo presente che alle"

Alle ore 10:50, si unisce alla seduta Consigliere Bartolomeo Walter ALAGNA.

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"10.50 entra il collega il consigliere

Walter Ragna Collega innanzitutto leggiamo questa parte del DUP che c'era rimasta così il DUP lo finiamo aspettiamo poi che arriva l'assessore per la prossima seduta e così poi
eventualmente o lo voteremo o lo manderemo in consiglia secondo quello che decidiamo.

Secretario facciamo presente che alle 10.51"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"entra il consigliere Antonio

Vinci vorrei leggere io questo pezzo di DUP che ci interessa dove l'amministrazione dice che entro il 2026 ci proponiamo di completare la qualificazione di alcune piazze più
significative della città ma negli anni abbandonati come quella di San Francesco Al Tarfin abbiamo avviato una collaborazione con l'azienda sanitaria Aspre e l'assessorato per la
famiglia della regione siciliana per esplorare l'utilizzo"

Alle ore 10:52, si unisce alla seduta Consigliere Antonio VINCI.

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"di una parte della struttura dell'ex ospedale San Biagio."

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Inoltre, per Piazza Francesco Pizzi abbiamo già avviato un programma di rigenerazione a cominciare dal restauro della Fontana e per continuare contestualmente all'esproprio
dell'ex stabilimento Bini.

Anche Piazza Portichella e via Sant'Antonino beneficheranno"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"di interventi di qualificazione.

Inoltre, la rigenerazione di piazza San Francesco, via Camarere Scurti e piazza Francesco è prevista per il 31 ottobre 2025.

Senzarich è in un quadro più ampio di riqualificazione urbano volto a restituire dignità e fruibilità a questi luoghi.

Questi interventi, oltre a migliorare l'estetica urbana, intendono creare spazi di incontro e socialità, stimolando la partecipazione dei cittadini e dei visitatori alla vita culturale della
città."

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Marsala con la sua ricca storia, il suo paesaggio e la sua cultura ha una vocazione naturale ad essere una destinazione turistica di primo ordine, affiancata da un'economia agricola
fiorente, nel mio programma elettorale.

Nel mio programma elettorale ho indicato gli investimenti per il servizio idrico quale priorità per due motivi principali, la sostenibilità dell'agricoltura e il benessere della comunità.

In questi anni abbiamo concorso a raggiungere più importanti risultati per gli aspetti relativi all'approvvigionamento idrico.

Monitoreremo i lavori per 90 milioni di euro relativi al potenziamento della rete idrica e di un collocamento con Montescuro.

iniziativa di portata storica per fare arrivare acqua potabile in tutte le abitazioni di Marsala, così come i lavori per l'interconnessione della diga Garzia con la diga Trinità e della diga
Pace con la diga Rubino, oggi destinate quasi esclusivamente all'agricoltura."

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"Quindi sono tutti interventi che saranno realizzati entro il 2026.

Ciò consentirà un approvvigionamento idrico per il potabile notevolmente maggiore di quello attuale, senza regare pregiudizio all'approvvigionamento del settore agricolo.

Punteremo a migliorare la progettualità necessaria per ottenere i necessari finanziamenti per la rete delle acque e refule del depuratore, oggi utilizzate in modesta quantità.
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Questa premessa è assolutamente necessaria per poi tracciare una strada che coniga lo sviluppo sostenibile con la conversazione del nostro patrimonio naturale e culturale,
promuovendo agricoltura e turismo responsabili."

Alle ore 11:14, lascia la seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"il consigliere Orlando esce alle ore undici e quattordici.

Allora, innanzitutto vi faccio presente che c'è arrivata pure la comunicazione per quanto riguarda cioè la delibera di Marsala Servizi.

Quindi ora convocheremo le sedute pure.

Quindi segretario possiamo noi oggi possiamo convocare perché sicuramente se convocheremo o venerdì non ce la facciamo per la prossima all'ordine del giorno mettiamo sempre il
dupe che finiremo penso nella prossima seduta o la prossima ancora dopo aver ascoltato l'assessore e poi"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"il saluto

sempre venerdì Colleghi, finiamo.

Abbiamo finito con il duo.

Finiamo di leggere l'ultima pagina.

Questa l'abbiamo già vista, che scaccia e alza.

Vedremo l'assistimazione delle palestre.

sì sì ora chiederemo o chiederò o parlerò con il presidente Sturiano per farci intanto vi comunico che già abbiamo autorizzato il sopralluogo alla palestra di Amabilina questo è stato
già autorizzato quindi ora faremo parleremo con il presidente per vedere se ci autorizzi un sopralluogo lì a Scacciaiazzo Dopo di ciò, colleghi, se nessuno ha qualcosa da aggiungere
possiamo chiudere la seduta.

Quindi, per ricordo, segretario all'ordine del giorno, inseriamo pure Marsala Servizi, il nuovo statuto di Marsala Servizi.

Grazie a tutti."

Alle ore 11:23, lascia la seduta Consigliere Vanessa TITONE.

Alle ore 11:23, si unisce alla seduta Consigliere Vanessa TITONE.

Alle ore 11:23, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

La seduta termina alle 11:23.
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